



ASF detecta sobrecostos y gastos injustificados por 120 mdp en las obras del Túnel Emisor Oriente de la Ciudad de México

La Auditoría Superior de la Federación (ASF) alertó que la Comisión Nacional del Agua (Conagua) gastó 120 millones 698 mil pesos más para finalizar la construcción del Túnel Emisor Oriente.

En la primera entrega del informe de la Cuenta Pública 2021, el órgano fiscalizador señaló que hubo un sobrecosto por 10 millones 485 mil pesos en el pago de mano de obra, en la contratación de ingeniería complementaria y en el traslado de componentes.

Asimismo, indicó que la Conagua no justificó el aumento en los costos de los rubros de “renta de casas” y “medio ambiente, seguridad e higiene”, que alcanzaron los 110 millones 213 mil pesos.

El Túnel Emisor Oriente (TEO) es una obra de drenaje subterránea de 62 kilómetros de longitud que permite la salida del agua del Valle de México. Comienza en la Ciudad de México y desemboca en el estado de Hidalgo.

El proyecto se inició a finales de 2008 y la construcción del túnel, que costó 33 mil millones de pesos en total, terminó el 4 de diciembre de 2019.

Ante las observaciones de la Auditoría, la Conagua tiene 30 días para explicar las irregularidades señaladas.

Para realizar esta revisión del cumplimiento de inversiones físicas en la construcción del TEO, la Auditoría revisó el ejercicio de más de 722 millones de pesos.

<https://latinus.us/2022/07/01/asf-sobrecostos-gastos-injustificados-120-mdp-obras-tunel-emisor-orienteciudad-demexico/>